

Hallo liebe Jusos,

ich bin Liliia, 25 Jahre alt und weiß sehr gut, wie es ist, für die Demokratie und Freiheit zu kämpfen, wenn selbst die Regierung Demokratie und menschliche Rechte nicht unterstützt (Maidan 2014, Ukraine).



Mutig sein aber demokratisch denken, Doppelstandarte vermeiden, ehrlich und offen reden, und jeden Tag besser werden - sind meine Lieblingsprinzipien. „Nur weil du dich nicht für Politik interessierst, heißt das noch lange nicht, dass die Politik sich nicht für dich interessiert“- sagte Perikles. Ehrlich zu sein, hat Politik mich fast nie interessiert und Macht brauche ich sowieso nicht. Was mich wirklich interessiert, ist das Leben der Menschen. In meiner Freizeit gehe ich gerne ins Fitnessstudio, tanze, fahre Rad, wandere und reise. Außerdem setze ich mich gerne mit einem Buch hin, schaue einen Film oder backe etwas.

Bei Jusos bin ich seit dem Jahr 2022, seit Russland den furchtbaren Angriffskrieg gegen meine Heimat begonnen hat. Seitdem möchte ich nicht nur die Nachrichten zuhören, sondern auch mich dafür einsetzen, dass in allen Ländern die Menschen in Frieden leben; dass die internationalen Beziehungen und internationales Recht in manchen Ländern keine leeren Worte sind; dass die Menschen in Deutschland nicht finanziell leiden müssen. Auch das Thema Digitalisierung in Schulen und Gesundheitseinrichtungen muss meiner Meinung nach, verbessert werden. Das Problem des Fachkräftemangels wirkt sich negativ auf die Funktionsfähigkeit der Bereiche aus, daher möchte ich mich mit diesem Thema sowie mit dem Thema den Aufenthaltsvoraussetzungen der ausländischen Studierenden beschäftigen.

Momentan habe ich zwei Bachelorabschlüsse in wirtschaftlichen Bereichen hinter mir: internationale Finanzen (Ukraine) und betriebswirtschaftliche Logistik (Dortmund). Aus wirtschaftlicher Sicht tut es weh, wenn die einen Übergewinne erzielen, und die anderen kein Geld für Kinder und Lebensunterhalt haben; tut es weh, wenn die jungen Generationen nicht studieren können, weil die Familie es sich nicht leisten kann. Die nächsten zwei Jahre möchte ich mich mit Themen: Europa-Politik, Migrationspolitik, Fachkräftemangel und Digitalisierung beschäftigen.

Liebe Jusos, für die nächsten zwei Jahre im Vorstand bitte ich euch um euer Vertrauen und eure Unterstützung. Nur gemeinsam können wir eine bessere Zukunft aufbauen. Gemeinsam sind wir stark. Glück auf!